
１ 月２日 に開催された ール ン ー

場クリーン に された会員さ

ん大変ご 様でした。

２ 月 日 １回定例理事会 に １回ク

ラブ協 会を開催致しました。前年度より

報告があり、理事会はこれを 致しまし

た。

月２２日に にて 一 ループ会長幹事

会が開催される予定です。また、 月 日に

は 金 ーの 問があります。

皆様よろしくお願いします。

４ 本日 ー事務 よりロータリーの

ター 一組 がクラブに きました。

会員皆様の会社でも掲 れ と思いま

す。

・ Ｒ 、 Ｒ 、 Ｒ より 月例会

プロ ラ が いております。

・ Ｒ より６月例会会報 で行われ

たＩ を 集した会報を しました。

・ Ｒ 、 Ｒ より新 役員 の挨拶

状をいただきました。

・１０月１４日・１５日に開催される 大会の

状が いております。 ど回 いたします。

員 　　  長

　今年度のあんどんはプロジェクト委員会を

ち上げ、会員全員で ・ をする事に致し

ました。委員長は福士副会長さんにお願いし、
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リー ーに私 、 ブリー ーに森会長を

め１２ の会員さんにお願いしております。その

の会員皆様にはプロジェクト委員としてご協

力お願い致します。 に皆様にはＦＡＸにてプ

ロジェクト委員会のお らせと言う事で させ

ていただきましたが、一部 がございます。

１回目のプロジェクト委員会は 月１２日

６時０ 集合と致します。当日は

各 ェ クとあんどんの です。

れても い で、各 を して来てく

ださい。よろしくお願いします。

　また、あんどん の集合時間は全て６時０

集合ですのでお れなくお願います。

　本 は 月２日です。全員 の例会となっ

ておりますので、よろしくお願いします。

　　  幹事

　 ど会長報告にもありましたが、前年度の

会計決 が わりました。 日開催された理事

会にて されましたが、本日皆様のテーブル

に配付してあります。前年度は会員の もあ

り、大変 しましたが皆様のご協力に えら

れて何とか 事決 を える事が出来ました。

　ここで皆様のご をいただきたいと思いま

す。本当にありがとうございました。

員 　　 会

　 年度クラブ例会の 出

を いたします。皆様 をお願いします。

阿部 一会員、 会員、 康 会員、

会員、 理 会員、 会員、

会員、福士 会員、 会員、森幹雄会

員、 本 会員、 部 次会員、 会

員　以上１ の方 です。

員 員 　　  

「Ｍａｋｉｎｇ ａ Ｄｉｆｆｅｒｅｎｃｅ」
　　ロータリー：変化をもたらす
　今年度ＲＩ会長は ー トラリ の ン・

・Ｓ・ラ リーと言う方で、 会計士を

なさっていた方です。現在は ー トラリ

の 業会計を とする、 ンラ リー

会社の社長をなさっています。今回の

間 報はロータリーの に掲載されたものの

の一 を させていただきます。

　 年前、 り合った人からある 問をされま

した。「ロータリーとは何ですか？」シンプルで

あるはずのこの 問に答えようと を開きか

たところで、思わず まってしまいました。ど

こから して いのか からなかったからで

す。ロータリーとは何かを、私が らなかった

ではありません。問題はロータリーがあまり

に大きく、 す て に 出来ない事で

した。

　ロータリーとは、会員 の 。クラブを

とした 。奉仕を行う であり、 ごと

ごと、そして全世 で奉仕する です。

その会員は、 社会のメン ー、事業人、職

業人であります。現役で仕事をする人もいれ 、

定年 職した人もいます。そして、世 の

す ての国で活動しています。 人の会員

一人 とりが、 の目標と を掲げ、一

違った をしています。一人 とりが、ロー

タリーを の で理 しているのです。

　私にとってロータリーとは、「どのような

か」ではなく、「何をしているか」で定義され

ます。すなわち、ロータリーが私達に えてく

れる可能 、そしてその可能 を 義かつ持

可能な奉仕によって実現する方法によって定

義されるのです。ロータリーには 年の か

な があります。この間にロータリーは

に成長し、成 し、会員と 社会の変わりゆ

くニー に対応しながら、ある では大きく

変わりました。しかし、その にある は

じです。それは 社会と世 に変化を み出
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したいと言う願い、そしてロータリーを通じて

それを実現出来るようになった人が、集まった

組織だという事です。「ロータリーとは何です

か？」という問いに、私たちは行動をもって答

えます。奉仕を通じて変化をもたらす事によっ

て…。

　本日は時間の関係でここまでと致します。

・一年間お世話になります。　 森（幹）会長

・会長エレクト就任致しました。皆様よろしく

お願いします。　 大嶋会員

・今期、副会長を務めます。よろしくお願いし

ます。　 福士会員

・森会長就任おめでとうございます。私も職業

奉仕委員長として１年間頑張らさせていただ

きます　 山本会員

・直前会長に就任します。よろしくお願いしま

す。　 渡邊会員

・親睦活動委員長に就任致します。一年間よろ

しくお願いします。　 鵜城会員

・初理事をさせていただきます。社会奉仕委員

長を精一杯頑張りますのでよろしくお願いし

ます。　 青山会員

・例会運営委員長として一年間よろしくお願い

します。　 択本会員

・ＳＡＡ就任させていただきます。一年間どう

ぞよろしくお願いします。　 田中会員

・会計に就任しました。　 高田会員

・副幹事に就任しました。一年間よろしくお願

いします。　 堀会員

・新たな気持ちで頑張ります。　 燕会員

　今　回　　１４６，０００円

　累　計　　１４６，０００円

「理事役員就任挨拶」

　 大嶋 会長エレクト

　一年間、会長エレクト・クラブ奉仕委員長を

務めさせていただきます。各委員会と理事会の

連絡を密にし、森会長のテーマのもと、クラブ

運営・理事会運営を皆様のご指導をいただきな

がら一年間勉強させていただきます。

　ついこの間まで、まだまだと思っていました

が、会長エレクト就任挨拶と聞いて迫りくる重

圧に押しつぶされそうです。どうぞ一年間よろ

しくお願いします。

　 福士 副会長

　今年度、副会長を務める福士です。

　副会長の役目は、会長不在の場合が大前提な

ので、お酒も飲まず、盲腸の摘出も済んでいま

すので健康状態は全く問題のない森幹雄会長で

あるゆえ、今期に関しては何も心配することは

ないと、確信しています。

　もう一つの役目は、奉仕プロジェクト委員長

です。活動方針は、「各奉仕委員会と連携し、各

奉仕委員会の目標達成に協力すること」と、掲

げました。

　社会奉仕委員会の年間行事予定は、委員長か

ら報告があると思いますが、２回の委員会の開

催のもと決定しています。

　職業奉仕委員会は、クラブ定款の５条２項に

記載されている通りの活動方針を掲げています。

　国際奉仕委員会は、全会員から寄付金を醵出

してもらう方法等を模索しています。

　以上、今期は左うちわで、楽しい一年間にな

ること間違いなしと確信しています。よろしく

お願いいたします。

　 阿部 幹事

　これから１年間幹事を務めます阿部です。

　会員の記録、会合の記録、クラブの記録の整

理、ＲＩとの月次報告等義務報告を漏れなくこ

なすのが役割と思っております。また、当クラ

ブでは事務局としての機能も幹事には求められ

ております。

　みなさまとはこちらに側面で接触をすること

になります。可能な限り対面によるコミュニ

ケーションを大事にしたいと思っておりますが、

必要に応じて、メールやＦＡＸでお願いをする
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機会が くなると思います。また、 の

ときには 話をか ることもあるかと思います。

　 本お願いをする が くなりますが、会

長の方針に いた、クラブ運営に必要なこと

でありますのでご対応の しくお願いいたし

ます。

　一年間 しくお願いいたします。

　  会

　理事会に 出来るように、私は会計の指

を いたものと思います。

　会計の職務は、活動計 に記載されている

通りです。私は、会社の会計も出来ずにおりま

す。職業 、会計の職務には精通しておりませ

んが、ロータリーにおいては、前年度の 会計

の をもとに、精度の い会計 理に める

です。

　まず 一 の仕事は、クラブ会員の会 の

求 を 付する事でした。予定通り 月１日

付 で いているものと思っております。

　 クラブはいつの時からか、前年度会計を

年度に り すという 度が くなったよう

です。 って、クラブ会 、ニコニコ Ｘを

として 理を めていきますので、会 の

期 をよろしくお願いします。ニコニコ

Ｘについては、親睦活動委員会が会員に気持

ちよく寄付できる をして さい。 を

信 金 としましたので、 一会員よろ

しくご協力をお願いします。 までにロータ

リーレートは、 の ー ージの通り、

月は 円、今月は 円です。時 ー

ージを て 報を り れて さい。

　会計の に会員 委員会では、前年度は対

委員長の で、今年度は 委員長の で務

めさせていただきます。また、 楽 ラ ケ

会の会長も き ており、今年度は２回

度の 会を実 する予定です。

　実は本業も しいですが、本業については年

に 期を える時期、と しておりま

す。今年度はお世話になってきたロータリーに

っている ーを したいと思っておりま

す。皆様のご協力を ながら一年間務めますの

でよろしくお願いします。

　  会

　今年度ＳＡＡをさせて きます です。

　ロータリークラブの活動の である

日のこの例会。会長・幹事との連携をしっか

りと行い、会長方針 理事会決定事項に っ

た 実した例会運営となるよう、精一杯務めさ

せていただきたいと思っております。 ト・

ジターの方 がいらっし る際には 心の心

配りを行い、おもてなしの心を持ってお えし

て りたいと思います。 な会場 営を行い、

会長テーマである「親睦と奉仕で る の 」

のご を み、円 かつ、 義な例会運営

に寄 します。

　また、私は仕事上どうしても をしてしま

う場合がございます。 な 会場

のお力を りる事が あることと思いま

す。よろしくお願いします。不 れゆえ、様

行き か こともあるかと思いますが、 れ

い 重な役割ですので、一年間、精一杯務めさ

せていただきます。どうかよろしくお願いしま

す。

　  会長

　 年度は、１年間会長として大変お世話にな

りました。今年度は直前会長として、皆様とと

もに森会長年度を えていきたいと思います。

えるといえ そうに聞こえますが、森会長

が実行しようとしていることが しでも ー

に ようにお いをしていこうと思って

おります。どうぞよろしくお願いいたします。

　

  
寄 寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄




